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柴田　伸一さん
連合群馬　執行委員
（UIゼンセン同盟・セキチュー労働組合）

　連合より原稿の依頼があって、そうい
えば年男だったなと気づかされました。
　政治の面では昨年８月に政権交代を果たし、今年
は７月に行われる参議院議員選挙が正念場になって
きたなと感じています。定数が削減された群馬県選
挙区では、富岡参議院議員の必勝、そして我がＵＩ
ゼンセン同盟組織内議員である柳沢みつよしの必勝
に向けて努力をしていきたいと思います。
　また、デフレスパイラルによる不況下での労働条
件維持にも頑張ります。
　プライベートでは、ゴルフのスコアの削減ができ
ればと思っています。

中島　正朝さん
前橋地協事務局次長
（自動車総連・エイチワン労組）

　地協で１年経験させて頂きました
が、まだまだ、これから日々勉強です。
仕事に労組活動、そして地協活動とただでさえ忙
しいのに、加えて趣味の陸上競技も楽しんでいます。
家内には「ちっとも家にいない。まったくもう…」
と怒られながらもジッとしていられない性格で
「犬かサルか？」のように野山を駆け回っています。
どこかで見かけたら声をかけてください。ちなみ
に私も２年前は典型的なメタボでした…。マラソ
ンは痩せますね。ぜひやってみてください。この
１年心を新たに精一杯頑張っていきますので、よ
ろしくお願い致します。

金子　里美さん
女性委員会幹事
（ＪＡＭ群馬・書記局員）

　今年、年女を迎えるにあたり、これま
でを少し振り返ると…。１回目は世の中
第１次オイルショック、私はアイドルに夢中な中学生。
２回目、世の中はバブルに向かっていた頃、私は今流
行りの言葉でいうと「婚活」中？（笑）、３回目仕事と
家事・育児で無我夢中、長野五輪しか覚えてない。さ
て４回目は？
　政権交代で生活も大きく変化。特定扶養控除は？高
校授業料実質無料化、でも今春下の子が高校卒業、子
ども手当も関係なし、そんな年代の私。子育て一段落
でもあり、いろんな意味で次の人生へ向け考える年に
なりそうです。

丹羽　利行さん
連合群馬　会計監査
（フード連合・星野物産労組）

　社会経済がめまぐるしく変化する
中、政権交代を実現した民主党主体
の政権に期待すると共に、われわれの立場と責任
を再認識し労働運動に取り組んでいきたい。また、
産別フード連合加盟単組として「食の安全・安心」
に努めていきたいと考えています。
　今年で４度目の年男となりますが妻とまだまだ
小さな４歳の娘と１歳の息子との時間を大切にし、
いつまでも家族が明るく過ごせるよう「健康第一」
をモットーに、元気で頑張っていきます。
　皆さん今年もよろしくお願いいたします。

森田　昭芳さん
富岡地協副議長
（自治労・富岡市職労組）

　明けましておめでとうございます。
　子猫のようにおとなしい私が、寅
年生まれということで「新年の抱負」の投稿依頼
を受けてしまいました。
　さて、私の今年の抱負は「ストレス発散」をす
ることです。職場でもメンタル面で不調をきたし、
長期休暇者が出ています。自分自身も発散するこ

とを実行したいと思います。みなさ
んも発散しましょう（法に触れない
程度にね）。
　今年も「行きあたりバッタリ」で
がんばります。

塚原　仁さん

群馬県議会議員

　昨年の衆議院選挙での政権交代は、
歴史に残る大きな出来事でありまし
た。これからは、「地方議会をチェンジ」
で、頑張りたいと思います。
　さて日本の経済はまだまだ先の見えない大変な
状況でありますが、皆がそれぞれの立場で一生懸
命頑張って、力を合わせる事が必要であります。
私も、皆さんに笑顔が戻ってきますように、働く
皆さんの代表として、自分の役割をしっかり果た
してまいります。
　安全安心のまちづくりに向けて、健康一番、元
気一杯で今年も頑張るぞ！

年生まれ　2010年の抱負を語る


